

10/7(月)残り半年を、全校みんなが楽しく！

「みんなが楽しい学校」になるために一番大事なことは、全員がいやな思い、悲しい思いをすることなく、安心して過ごせることです。自分が楽しく過ごすことは大事だけど、それ以上に、人にいやな思いや悲しい思いをさせないことが大事です。あなたの周りに、悲しんでいる人はいませんか？自分がしていることや言っていることで、誰かを傷つけていませんか？あなたのクラスは、今、「みんなが楽しいクラス」になっていませんか？「みんなが楽しい学校」かどうかは、あなたの行動で決まります。



10/8(火) 3年生 社会教育集会所へ!



先週金曜日、3年生は社会教育集会所に行きました。ここは、うきは市からいじめや差別をなくすために建てられたところで、毎年市内の全ての小学校3年生、そして先生たちも、ここで差別をなくすための学習をしています。4年生以上の人、覚えていますか？ 3年生のみんなは、支部長さんや市役所の方の話をしっかり話を聞いたり、進んで質問したり、いじめや差別について真剣に学びました。

大人も子どもも力を合わせて差別をなくしていきましょう。



10/9(水) 6年生 長縄の取組の話合い!



6年生の両方のクラスで、長縄の取組の話合いがありました。

大会に向けてどのような練習をするか、自分たちで話し合っ

めるのは、とてもいいなと思いました。6年生は、運動会でのあのがんばりを、次は長縄で発揮するみたいですね。がんばれ6年生!

さて、あなたのクラスでは、何か、「次は、みんなでこれをやろう!!」と

いうものがありますか。みんなで話し合くと、何か楽しいことが見つかるかもしれませんね。



10/10(木) みんなが安全に過ごすため!



10月の生活のめあてのひとつに、ろうかの通り方があります。先週から、何人もの人が友だちや先生たちから注意を受けています。ちょっとくらい…、つい遊びの中で…、これまでこんな気持ちで走った**上級生**が、**下級生**にけがをさせたということがあります。こんなことになっていいですか？

生活のめあて[10月]

身なりを
ととのえよう!



ろうかは右がわ
をあるこう!



自分の行動が、危険なことになったり、周りの人の迷惑になったりしていないか、自分で考えられる人になってください。

10/11(金) 秋の遠足! みんなで楽しく!



今日は、秋の遠足! (5年生は来週宿泊訓練!)
楽しみですね。わくわくしますね。楽しさを2倍
にも3倍にもするために大事なこと…、それは、
みんなで行動するときのルールやマナーを守るこ
と。みんながルールを守ると、安全にみんな気持
ちよく過ごせます。**あいさつやお礼が進んで言える**
と、さらに、周りのみんなも気持ちよくなります。逆
にわがままな行動は、ルールを守っているみんな
がいやな気持ちになります。

**みんなで協力して、自分たちの力で、
楽しい秋の遠足にしてください。**

